Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 6.12. 2010

<u>Entschuldigt fehlen:</u> Julian Voß, Sr. Annedorit, Veronika Linnig, Johannes Knuck, Julius Kobor, Georg Quednow, Christin Brümmer

Die Besinnung führte Ulla Ganseforth durch.

<u>Top 1:</u> Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.

<u>Top 2:</u> Rückschau auf das Pfarrfest 2010.

Stefan Sur berichtet, dass das Fest in 3 Treffen vom Ausschuss vorbereitet wurde, was insgesamt gut geklappt hat.

Der Seniorennachmittag am Freitag, der von Kindern der Kindertagesstätte an der Marienstraße mitgestaltet wurde, war gut besucht.

Am Samstag fand wieder eine Jugendfete statt.

Der Gottesdienst am Sonntag war sehr gut besucht und fand nach der Prozession um die Kirche ein klangvolles Ende, Der Platz vor der Kirche war in diesem Jahr sehr geeignet.

Leider begann es während des Mittagessens zu regnen, sodass die Leute alle ins Gemeindehaus kamen. Das Essen war gut. Durch die Inbetriebnahme des Pizzaofens fiel mehrfach die Sicherung raus. Länger wurde über die Verwendung von Plastikgeschirr bei der Suppenausgabe gesprochen. Die Eröffnung des bunten Nachmittags wurde wetterbedingt ins Gemeindehaus verlegt, was als richtig bewertet wurde. Alles hat gut funktioniert. Lediglich die Einnahmen durch Spiele, Getränkeverkauf usw. waren relativ gering, während durch den Kuchenverkauf ca. 900€ erwirtschaftet wurden.

Der Reinerlös von 854,99€ wird gedrittelt und jeweils 285€ werden überwiesen für die "Haiti-Hilfe" Lands Aid e.V., die Jugendarbeit unserer Gemeinde und eine Skulptur an der neuen Kinderkrippe. Der Montagsgottesdienst wurde von 54 Personen besucht.

Theo Gerken dankt allen Helfern für ihren Einsatz.

<u>Top 3:</u> Rückschau auf den Besinnungstag

19 Pfarrgemeinderatsmitglieder haben sich im Schönstatthaus getroffen und wurden hervorragend bewirtet. Die Veranstaltung war gut vorbereitet und fand in entspannter Atmosphäre statt. Es wurde angeregt, bei wichtigen Themen diesen Ort für eine Klausurtagung zu nutzen, was allgemeine Zustimmung fand.

<u>Top 4:</u> Information zur PGR- Wahl

Es konnten insgesamt 18 Kandidaten gefunden werden, von denen 14 den nächsten PGR bilden. Die Kandidaten werden sich am 04.11.2010 in der Pfarrversammlung vorstellen. Zu einem Treffen nach der Wahl sind <u>alle</u> Kandidaten eingeladen.

Am Samstag, den 11.12.2010 sind die neuen und ausscheidenden PGR- Mitglieder zur Abendmesse eingeladen. Im Anschluss findet die konstituierende Sitzung statt.

Top 5: Adventsfenster

Der Pfarrgemeinderat wird bei dieser Aktion mitmachen. Der Kirchenvorstand ist ebenfalls eingeladen am Samstag, den 11.12.2010 um 16.30 Uhr am Gemeindehaus ein von Ulla, Hedwig und Anita gestaltetes Fenster zu öffnen.

Top 6: Kirchweihfest

Aus diesem Anlass wird am 06.11.2010 eine Kunstaustellung eröffnet, die bis zum 14.11.2010 dauert, 12 Künstler werden in der Kirche ganz unterschiedliche Werke ausstellen. Dafür ist eine Aufsicht notwendig. Ein Plan geht herum. Für die Bewirtung mit Brot und Wein wird ebenfalls durch PGR-Mitglieder gesorgt.

Am Sonntag wird es außerdem noch eine Kirchenführung geben.

Am eigentlichen Festtag, Montag, den 08.11.2010, wird ein Gottesdienst stattfinden.

Am Mittwoch findet der Gottesdienst in Rühle statt. Am 21.11.2010 findet das Festhochamt am 10 Uhr statt, anschließend gibt es einen Empfang im Gemeindehaus, in dem am Samstag und Sonntag der kfd- Basar stattfindet.

Am Sonntag helfen Christian, Anita, Maria, Hans, Christel, Kerstin und Hedwig. Am Samstag um 18.00 Uhr treffen sich bereits Theo, Stefan, Hans und Christel.

Top 7: Kirchensilvester am 28.11.2010

Unsere Gemeinde ist für die Vorbereitung zuständig. So treffen sich am Donnerstag, den 25.11. 2010 um 18.00 Uhr Ludwig, Hans, Stefan, Ulla, Hedwig und Theo, um den Raum herzurichten. Die Suppe wird von der JVA besorgt.

Listen für die Dienste gehen rum. Mit dem Kaplan wird der Einsatz der Jugendlichen besprochen.

Top 8: Berichte aus den Ausschüssen bzw. Infos

- Der Besuchsdienst hat sich zu einem gelungenen Abend mit B. Wempe getroffen.
- Die Häusersegnung hat gute Resonanz gefunden.
- Eine neue Schließanlage fürs Gemeindehaus ist bestellt. Das Haus ist weiterhin für alle Gruppen geöffnet. Z.Zt. hat das Ehepaar Einspanier den Schließdienst um 22.30 Uhr übernommen.
- Wer an der Gestaltung des Kirchenblättchens mitwirken möchte, kann sich ebenfalls melden
- Marius Fritze ist für die Herausgabe von Tischen und Bänken aus dem Gemeindehauskeller verantwortlich.
- Der Eine-Welt- Stand auf dem Weihnachtsmarkt wird von unserer Gemeinde vom 29.11. 05.12.2010 betreut. Dafür kann sich jeder Helfer in eine Liste eintragen, die im Pfarrbüro ausliegt.
- Die Steuerungsgruppe hat sich getroffen. Themen waren hauptsächlich Kirchweihfeiern und die PGR- Wahlen.

Zum Abschluss der Wahlperiode fand ein gemütlicher Ausklang statt. Theo Gerken wurde für seine langjährige Arbeit von Ludwig besonders geehrt und bekam einen Blumenstrauß überreicht.

Anita Kupka